

Pourtant, avant la trêve hivernale pour cause de Coupe du Monde, on avait entrevu un mieux avec 7 rencontres sans défaite.

Didier Digard bientôt entraîneur ?

Puis, Rennes est passé par là avec un match perdu à 2 minutes de la fin... Contre le 16^e de National 1, Le Puy, les Niçois se devaient de se reprendre, de se qualifier, de démontrer qu'ils étaient des professionnels. Et au final, cela a été tout le contraire. Ce sont des clowns qui ont joué ou plutôt essayer de jouer au football durant 90'. L'entraîneur, Lucien Favre, a sans doute vécu ses derniers instants sur le banc Niçois. Il est bien l'un des meilleurs entraîneurs d'Europe mais comment coacher des joueurs qui n'ont pas envie d'exercer leur métier pour lequel ils sont grassement payés... Il semblait bien abattu après ce non-match et il ne se faisait guère de doutes sur son devenir sur le banc azuréen. Il avait reçu le renfort dans son staff de Didier Digard dont on connaît la hargne et sa proximité avec les joueurs. Il serait pressenti pour reprendre les rennes d'une équipe à la dérive. Mais le directeur sportif, Florent Ghisolfi et le DG, Fabrice Bocquet, ont du pain sur la planche à l'orée du mercato d'hiver où bien des choses doivent être changées.

Un but à la 3^{ème} minute...

Avant d'aborder ce sujet, parlons un de ce match. Dès la 3^{ème} minute, Schmeichel qui s'est préparé avant le match en faisant des jongles (?!), a pris une frappe croisée de Ben Fredj sur laquelle il n'a rien pu faire... Quel manque de professionnalisme, quel guignol, quel branleur !!! Et les mots nous manque... Et il aurait pu s'en prendre un autre à la 16' sur un tir de Rivera. Après les Niçois ont eu trois occasions devant une cage vide... sans concrétiser... Incompréhensible ! Pépé par deux fois, Diop une fois, auraient dû marquer. Le premier n'a fait que râler durant 90' et à tout faire à l'envers. Nul doute qu'il coupera les citrons sur le banc de touche lors de son retour à Arsenal qui est leader de League 1 d'Angleterre sans lui. Diop a eu le mérite de monter en puissance. Puis, il y a eu les piliers sur lesquels le Gym peut toujours compter, Lemina, Thuram (quoique irrégulier), et la charnière centrale, Dante/Todibo. Au final, Nice sort de la Coupe de France par la petite porte...

Un gros chantier pour le mercato...

Alors que faut-il changer dans cette équipe ? Tout d'abord, Delort doit partir, lui qui préfère soutenir l'équipe d'Algérie, alors que son équipe est en train de perdre... Il n'était pas du

voyage, puisqu'il a annoncé son envie de changer d'air. D'autres pourraient suivre comme Joe Bryan qui pourrait être remplacé par Rayan Aït-Nouri, une nécessité au vu des performances si faibles de Bard... Ramsey toujours pas revenu, doit rester où il est... Barkley malgré son beau but à Rennes ne peut rester quand on joue si peu et si mal contre... Le Puy. Brahimi et Pépé ne peuvent être que des remplaçants. Donc, le chantier de l'attaque est immense. Il faut au moins recruter deux joueurs qui soient de vrais plus. Bulka doit revenir dans les cages, tant il donne des gages de sécurité ce qui n'est pas le cas d'un Schmeichel qui peut partir dès ce mercato d'hiver... Des questions restent poser : doit-on recruter un numéro 10 de type Téji Savanier ? Faut-il un autre défenseur central pour suppléer les titulaires alors que Vitti n'a pas démérité et que Rosario, à ce poste, a donné quelques satisfactions ? Reste qu'à cette époque de l'année, les opportunités de bons joueurs en attaque sont rares. Faisons confiance à la nouvelle équipe pour trouver les perles rares... Cela est devenu nécessaire et urgent.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité